

Transcripción de Seguridad y Salud en Organizaciones sin Fines de Lucro: Una llamada de alerta

Narrador: Seguridad y salud en Organizaciones sin Fines de lucro. Seguridad y salud en Organizaciones sin Fines de lucro. Una llamada de alerta.

audiodescripción: Una animación muestra una figura que emerge del Banco de Alimentos de Tinytown.

María: Hola, soy María y dirijo el Banco de Alimentos aquí en Tinytown. Sé cómo alimentar a muchas personas con poco personal y muchos voluntarios. Como la mayoría de las organizaciones sin fines de lucro, siempre estamos locamente ocupados, pero nos encanta ayudar a nuestra comunidad.

Mi llamada de alerta llegó el mes pasado. Habíamos terminado nuestro evento más exitoso para recaudar fondos y estábamos limpiando el salón alquilado. Teníamos prisa porque el contrato decía que teníamos que salir antes de las 10 de la noche. Así que, mientras nuestros empleados llevaban cosas a sus autos, uno de los voluntarios comenzó a trapear el piso. Bueno, puedes adivinar lo que pasó después. Una empleada que andaba con zapatos de vestir pisó ese parche de piso mojado y ¡boom! Ella tuvo una gran caída.

El médico dijo que solo era un esguince malo, pero cada vez que la veo con muletas me estremezco. Es una de mis empleadas más valiosas y podría haberse golpeado la cabeza o haberse roto un brazo en ese piso resbaladizo. Debido a ese accidente, me di cuenta de que no solo es importante cuidar a nuestra comunidad. El Banco de Alimentos de Tinytown también tiene que cuidar a su personal y a sus voluntarios. He aquí algunas de las cosas que estamos haciendo para implementar la seguridad y la salud en nuestra organización sin fines de lucro.

Narrador: El kit de herramientas "Seguridad y salud en las organizaciones sin fines de lucro" se encuentra en la Biblioteca de aprendizaje de la Asociación de organizaciones sin fines de lucro de Washington. El kit de herramientas incluye la guía Seguridad y salud en las organizaciones sin fines de lucro, que contiene actividades, hojas de trabajo y preguntas de reflexión.

María: Aprendí mucho solo al leerla. Por ejemplo, ¿Sabían que debían tener un mural de anuncios de seguridad en un área común de su espacio de trabajo? Sé exactamente el lugar para poner uno en nuestra sala de descanso. Al leer la Guía de Seguridad y Salud, pensé en nuestra cultura en torno a la seguridad y la salud. Decimos que valoramos la seguridad y la salud, pero ¿Cómo se demuestra eso en



nuestro trabajo? Aprendí que hay algunas herramientas de gestión como nuestro plan estratégico y presupuesto que pueden ayudarnos a mantenernos seguros y saludables.

También me puse a pensar en las partes de nuestra cultura que no vemos, como nuestras actitudes al hacer las cosas de manera segura. Ahora, en lugar de dejar las cosas sin decir, he comenzado a hablar con mi personal sobre nuestra cultura. Quiero que todos se sientan cómodos hablando de estas cosas y haciendo las cosas de manera segura y saludable.

Mientras leía la guía, descubrí que habían asuntos legales que abordar. Nunca me detuve a pensar que mi organización sin fines de lucro está sujeta a las mismas leyes laborales de cualquier empresa. Una de mis empleadas ahora es nuestra oficial de seguridad y ella comenzó a tener reuniones de seguridad y se aseguró de que tuviéramos los procedimientos y carteles necesarios. Ella también está escribiendo nuestro plan de prevención de accidentes en este momento. En la guía encontré seis folletos de una página que cubren gran parte del trabajo que hacemos en el banco de alimentos. Mi oficial de seguridad imprimió los seis y los publicó en nuestro mural de anuncios.

También aprendí sobre el método de evaluación de riesgos "Bowtie" o corbatín y sabía que tenía un escenario perfecto para probarlo. Mi empleada con el esguince de tobillo. El juego de herramientas, seguridad y salud en organizaciones sin fines de lucro incluye un video corto que explica la evaluación de riesgo y les recomiendo que la compartan con su mesa directiva.

Hablando de los directores, llamé a la presidenta de nuestra mesa directiva y hablé con ella sobre lo que estamos haciendo. En última instancia, ellos son responsables sobre la seguridad y la salud en el Banco de Alimentos de Tinytown. Ella agregará un punto en la agenda para hablar sobre seguridad y salud en la reunión de la mesa directiva del próximo mes y les mostrará a los directores este video.

Cuando tenía preguntas, fui a la página de Internet del Departamento de Labor e Industrias. Tomé algunos problemas específicos que me preocupaban y usé su función de búsqueda para obtener más información. Todavía tenía preguntas, así que los llamé y me sugirieron que programara una consulta gratuita. ¡Qué recurso tan valioso!

Un día, sonó el timbre de nuestro almacén y un inspector de seguridad de labor e industrias estaba allí. Al principio estaba nerviosa, pero no debía haberlo estado. Fue genial. Observó nuestras instalaciones e hizo muchas preguntas. Nos ayudó a comprender lo que debemos hacer para mantenernos seguros, saludables y cumplir con la ley. Una de las cosas que el asesor me dijo es que las lesiones no son gratuitas. Ahora que lo pienso, la compensación de los trabajadores y todos los costos del personal que están fuera de la oficina aumentan muy rápido. Estoy muy orgullosa de que el Banco de Alimentos de Tinytown se encarga de la seguridad y la salud de nuestra organización sin fines de lucro, porque queremos que cada centavo que recaudamos vaya a la comunidad de Tinytown.

Narrador: Aprende más en nonprofitwa.org/learn y Lni.wa.gov/es. Este video es presentado por la Asociación sin fines de lucro de Washington. La financiación y el apoyo a este proyecto han sido proporcionados por el Estado de Washington, Departamento de Labor e Industrias, Proyectos de Inversión en Seguridad y Salud.

Fin de la transcripción